



Sur de Hautes Instructions du Chef de l'Etat, Chef des Armées, Joseph Beti Assomo dans sa posture de Ministre Délégué à la Présidence de la République chargé de la Défense, effectue une visite de travail dans la 3eme Région Militaire Interarmées, précisément dans la Région de l'Adamaoua, du jeudi 31 décembre 2020 au vendredi 1er Janvier 2021. Outre le réveillon de la Saint-Sylvestre aux côtés des soldats à Tibati chef-lieu du département du Djerem , le Mindef va présider l'importante cérémonie de remise des épaulettes aux soldats promus en grade.

### ***Ci-dessous une correspondance de Ibrahim Sadjo surplace dans la région de l'Adamaoua***

Le ministre délégué à la présidence chargé de la défense fêtera en caserne au 31em Bim de Tibati pour ce réveillon du Nouvel An.

Un réveillon presque comme les autres. Seule différence, pour ces militaires aux avant-postes de la guerre contre le Boko harem, le phénomène de Kidnaping dans le septentrion afin de contenir la menace terroriste aux portes de l'Adamaoua a indiqué mardi le ministre Joseph Beti Assomo dans un communiqué au cours de ce jour de travail il s'entretiendra par ailleurs avec les gouverneurs des Régions de l'Adamaoua et du Nord et leurs états-majors sur la situation sécuritaire de ces deux régions au lendemain de l'élection des tout premiers conseillers régionaux et des bureau exécutif.

## Symbolique de la visite

"Rendre hommage". "Au cœur même des opérations, la ministre souhaite rendre hommage à ceux qui, jour et nuit, luttent contre les phénomènes de Kidnapping, d'incursions de bandes armées, et de la lutte contre Boko haram souligne le communiqué.

Occasion également de suivre avec ces troupes le message du chef de l'état à la nation le 31 décembre Avant de mettre Le Cap sur Ngaoundéré le 1er janvier pour appliquer à la lettre la décision du président de la République du Cameroun signé ce lundi 28 décembre 2020, portant augmentation de grade des hommes en tenue. Il s'agit de l'Armée de l'air, l'armée de terre, la gendarmerie et la Marine Nationale faut-il le rappeler, c'est une tradition. A la fin de chaque année, les hommes en tenue de plusieurs corps de l'Armée camerounaise sont appelés à porter des nouveaux galons. Il s'agit surtout, des éléments de la gendarmerie nationale, les éléments de l'armée de terre, ceux de l'Armée de l'air et de la Marine Nationale et depuis ce lundi 28 décembre 2020, les noms des promus sont connus.

Ces noms sont contenus dans quatre décrets signés par Paul Biya, le président de la République du Cameroun.

---